

## 第2回碧翠寮川柳大会

昨年度に続き、碧翠寮生を対象に川柳大会を行いました。  
応募作品の中には笑いがあるものや、碧翠寮ならではの思わずうなずいてしまうものがありました。  
寮職員・兼任寮監・寮生の審査の結果、最優秀賞と優秀賞が選ばれ、作者には景品が贈られました。

《最優秀賞作品： ~帰省の日 心高鳴る 授業中~》

### \* 生徒の声

~入賞した気持ちは？~

「まさか自分の作品が最優秀賞になると思わなかったのでびっくりしています。自分の気持ちを川柳にしましたが、共感してくれる人がいて嬉しく思いました。」

兵庫県神戸市出身 中学3年

「昨年度は最優秀賞だったので今年も狙っていたので残念でしたが、川柳を考えるのは楽しいので、来年はもっと面白い作品を考え、また最優秀賞を獲りたいと思います。」

京都府舞鶴市出身 高校2年



## オープンスクール

10月26日(土)、オープンスクールが開催されました。当日は多くの方に来校していただきました。寮見学にも多数来ていただきました。

また、寮生の生徒会役員は校内での個別相談の担当もしてくれていました。

少しでも碧翠寮の想いが伝わり、入学・入寮していただける方が増えることを願っています。



# 中学1・2年生宿泊研修

10月29日より1泊2日にて中学1年生・2年生が宿泊研修を行いました。  
寮生も元気よく出発していき、充実した表情で帰寮してきました。

## \* 生徒の声

～宿泊研修で得たものは？～

「中学1年生は国立吉備青少年の家に行きました。カッター訓練はきつかったですが、みんなと団結してできたので充実した研修にすることができました。」

岡山県岡山市出身 中学1年

「途中で雨が降ってきて苦勞することもありましたが、クラスの仲間と協力して乗り越えることができました。最高の宿泊研修でした！」

広島県広島市出身 中学2年



## その他



《特別講座の地理は多くの参加者がいました。新学習システム・大掃除も積極的に頑張っています。》

寮職員のかげやき

『川柳』

今年度の川柳より

中学生一君

「消灯後 逃げる皆で ライト  
から」

それを詠み、

「不意ならい ライト無灯火  
忍び足」

高校生〇君

「調査の点期待させてくる  
夢の中」

それを詠み、

「期待とは 違えば叫べ夢の  
バカ！」

「」の時期になる気になるの  
はやはり受験生。

高校生K君、中学生F君

蛇行する 川には蛇行の理  
由あり」

甲子園 感動くれてありが  
と」

それを読み、

努力する 君には受かる 価  
値がある」

卒業生 感動くれてありが  
と」

卒業時にそう伝えたい。